



NORTEAMERICANOS. Roma, marzo 12 (AP-Cablefoto). El Arzobispo Daniel Pilarczyk de Cincinnati, derecha y el Cardenal Bernard Law, de Boston, ofrecen una conferencia de prensa tras finalizar una reunión extraordinaria de cuatro días con el Papa, en donde participaron 35 prelados norteamericanos.

“Iglesia Católica de EU no cambiará su forma”

Ciudad del Vaticano, marzo 12 (AP). Los obispos católicos de Estados Unidos que hoy culminaron una reunión extraordinaria con el papa Juan Pablo II admitieron que existen diferencias con el Vaticano, pero prometieron que el en-

cuentro no cambiará “la forma de la iglesia católica norteamericana”.

La reunión fue convocada por el Pontífice para tratar el tema de cómo los obispos podrían difundir las enseñanzas católicas en una socie-

—Pasa a la página 53—

Quayle: Demócratas tratan de debilitar la Presidencia

Indianápolis, E.U., marzo 12 (UPI). El vicepresidente estadounidense Dan Quayle declaró hoy que los senadores republicanos están furiosos por la derrota de John Tower y acusó a los demócratas de tratar de debilitar a la presiden-

cia con “una sucia campaña, un tiradero de barro, al estilo Macartista”.

En un discurso ante el Club Económico de Indianápolis, Quayle mostró una enfadada pero calculada posición en contraste con las declara-

—Pasa a la página 41—

Derrame de 22 toneladas de aceite pesado en Panamá

Panamá, Marzo 12 (AP). Un choque entre dos buques que transitaban por el Canal de Panamá provocó el derrame de 200 toneladas de aceite pesado “Bunker”, combustible, informó hoy el director de opera-

ciones de la autoridad portuaria nacional, José Reyes.

Según Reyes, expertos portuarios y miembros de las fuerzas de defensa están trabajando en el área de la bahía de Pa-

—Pasa a la página 41—

Cifras actualizadas sobre la deuda A.L.

Washington, Marzo 12 (UPI). La deuda externa de América Latina, calculada en 400.000 millones de dólares, afecta a los países deudores de la siguiente manera:

Brasil: tiene la mayor deuda externa del mundo, estimada en 124.000 millones de dólares, y suspendió los pagos por un año en febrero de 1987.

Actualmente está negociando la refinanciación. El descuento laboral va en aumento, debido a los planes de austeridad impuestos por el gobierno para pagar a sus acreedores interna-

cionales.

México: Tiene una deuda de 104.000 millones de dólares, y suspendió los pagos en 1982. Actualmente está al día en sus pagos, pero las medidas de austeridad interna han sido impopulares y amenazan con deteriorar el poder político del Partido Revolucionario Institucional, en el poder desde 1929.

Argentina: Suspendió los pagos de su deuda de 56.000 millones en abril de 1987. No tiene posibilidades de obr-

—Pasa a la página 33—

EU explica hoy su proyecto para aliviar deuda de A.L.

Washington, marzo 12 (AP). El subsecretario del Tesoro para Asuntos Internacionales, David C. Mulford, explicará mañana los detalles sobre el nuevo plan destinado a aliviar la carga que representan para la América Latina los pagos de 401.000 millones de dólares que adeuda principalmente a bancos privados norteamericanos.

El titular de ese despacho, Nicholas F. Brady, anunció el viernes la iniciativa pero no entró en los

aspectos específicos debido a que aparentemente subsistían desacuerdos dentro del gobierno.

El plan no tiene aún el “imprimatur” del presidente George Bush.

El portavoz oficial Marlin Fitzwater dijo el viernes que “Bush no ha adoptado ninguna posición final” sobre el plan.

Brady salió adelante con los líneas generales del

—Pasa a la página 53—

Estréllase avioneta en un barrio limeño dejando 10 muertos

Lima, Marzo 12 (AP). Las diez personas que ocupaban una avioneta y murieron ayer cuando el aparato se estrelló en un edificio de dos pisos en construcción en un barrio costero, al oeste de Lima, fueron identificadas como ocho turistas norteamericanos y dos tripulantes peruanos, se informó hoy.

La avioneta bimotor de matrícula OBT-1271,

—Pasa a la página 31—



REFORMAS. Santiago, Chile, Marzo 12 (AP-Cablefoto). El presidente militar chileno Augusto Pinochet dijo ayer que permitirá varias reformas a la Constitución.

La Prensa califica una “fantasía”, un canal en Nicaragua

Managua, Marzo 12 (DPA). El diario opositor “La Prensa” califica de “fantasía” los planes de construcción de un canal interoceánico en Nicaragua por la rapidez de los anuncios de la obra gigante.

En la edición de hoy, domingo, “La Prensa” afirma que “los planes

—Pasa a la página 31—

Todo listo para lanzar hoy el transbordador Discovery

Cabo Cañaveral, Estados Unidos, Marzo 12 (UPI). Los preparativos para el lanzamiento del transbordador Discovery, mañana lunes, en la primera de siete misiones programadas para 1989 dieron inicio hoy, mientras que los inge-

nieros de vuelo señalaron que la cuenta regresiva había sido la mejor en la historia del transbordador.

“Algunas veces esto se hace con miedo”, dijo el director de pruebas de la NASA, Charles Hens-

—Pasa a la página 41—

Pueblo nicaragüense puede explotar tarde o temprano

Managua, Marzo 12 (UPI). El pueblo nicaragüense está angustiado porque se siente afectado en sus necesidades básicas como la alimentación y el transporte y puede explotar en cualquier momento, tal como sucedió en Venezuela,

dijeron políticos opositores, empresarios privados y dirigentes sindicales.

El presidente Daniel Ortega, en su afán de prevenir sucesos similares a los de Venezuela, donde hubo más de 300

—Pasa a la página 73—

Aval a la ONU para que vigile el medio ambiente

La Haya, marzo 12 (AP). Veinticuatro países firmaron hoy un acuerdo para que las Naciones Unidas se convierta en organismo de vigilancia del medio ambiente, pero votaron en contra de dotar a ese cuerpo mundial con el arma de las sanciones

económicas para aplicar esa vigilancia. Presidentes, primeros ministros, jefes de estado y funcionarios ministeriales de los 24 países firmaron el acuerdo que acuerda dotar a la ONU de “nueva autoridad institucional” para “perfeccionar ins-

—Pasa a la página 31—



ASILADO. Tegucigalpa, marzo 12 (AP-Cablefoto). En calidad de asilado, el ex ministro del Interior de Paraguay, Sabino Augusto Montanaro, llegó anoche a esta capital.



“CUMBRE ATMOSFERICA”. La Haya, Países Bajos, Marzo 12 (AP-Cablefoto). Participantes en la “Reunión Cumbre sobre la Protección de la Atmósfera, posan con la Reina Beatriz de los Países Bajos. Entre los asisten-

tes a la cumbre están: el Rey Hussein de Jordania; el presidente francés François Mitterrand; Hosni Mubarak, de Egipto, Felipe González, de España; el canciller de Alemania Occidental, Helmut Kohl y Brian Mulroney de Canadá.